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Capítulo 1

Lo que aprendí del MOVIMIENTO METOO

1.-Lo que me ha enseñado este movimiento es algo invaluable no sólo
para mí, sino para las futuras generaciones, donde espero que un
acosador HOY piense DOS o TRES veces abusar sabiendo que ahora existe
la posibilidad de ser expuesto aún cuando sigue  la hermosa impunidad de
nuestro sistema judicial y ojo, no con esto digo que es la panacea y que
por éste movimiento estamos libres de estos personajes, pero la considero
una gran herramienta para algunos seres que se creen poderosos si
consiguen el silencio de sus víctimas con amenazas.

2.-Me ha enseñado, que los que YA lo hicieron, saben, que la verdad los
alcanzará más rápido, aún si fue hace años y no existían formas de
atesorar pruebas de tan traumática situación.

Me ha enseñado que el Karma a veces tiene  extrañas formas de alcanzar.

3.-Lo que también me ha enseñado este movimiento, es que es como
cualquier otro movimiento grande; tarde o temprano se va a descontrolar,
y que estamos llegando a la etapa en que los que deseen de verdad un
PRESENTE y FUTURO (ojo porque parece que estamos perdiendo de vista
que son nuestras futuras generaciones las que seguirán expuestas a este
tipo de abusos) vamos a hacer TODO lo posible por desarrollar criterios
siempre a favor de las víctimas, es decir a FAVOR DE LA VERDAD, si
porque una víctima también es el que fué difamado precisamente en este
movimiento (lo paradójico de usar el estandarte de la verdad para mentir)
y que, si no aprendemos a reflexionar ANTES de JUZGAR aunque ya sea a
FAVOR o EN CONTRA cualquier movimiento grande va a colapsar como
está sucediendo ahora  sin importar “quien tiene la razón” sino que, va a
permitir nuevamente que los personajes que abusan, vuelvan a sentirse
cómodos con sus bajezas porque por fin esa voz se volvió obsoleta.

4.- Lo que me ha enseñado el METOO es que es un movimiento que ayudó
a alzar voces, incluso a que a la víctima conozca que  SI TIENE VOZ  y
dejárselo BIEN CLARO AL ABUSADOR y que por eso hay más posibilidades
de detener futuros abusos.

 Si hoy querido lector le has perdido la fe a este movimiento está bien
también porque significa que ha reflexionado sobre la descomposición de
la verdad en los movimientos y que por eso pondremos manos a la obra
en desarrollar un nuevo movimiento que apoye a las víctimas de abuso
pero que sobre todo EVITE que sigan sucediendo. Es decir, que si ya
reflexionamos que éste movimiento ya no es justo o verídico, y estamos
seguros de alzar la voz para desecharlo, es porque también estamos



dispuestos a  tomarnos el tiempo de crear nuevos mecanismos  de
defensa y prevención.

De manera humilde y respetuosa, pudiera ofrecer una solución quizá
utópica e infantil, que si hay algún acusado o acusada de manera FALSA,
la red de sus allegados sea lo suficientemente fuerte para alzar también la
voz y puedan defender a la víctima de difamación.  Y es cuando  pido nos
hagamos ésta pregunta, ¿Cuantos de sus seres amados serían ustedes
capaces de “poner la mano en la lumbre” si hubiera una acusación de ésa
índole sobre ellos? ¿Les creerían  de manera contundente que son
inocentes?  ¿Cuántos de sus conocidos tiene una minúscula duda de que
sean abusadores?

Si son del 99% de las personas que conocen a alguien de quien  pudieran
dudar o que  “uno nunca se imagina del que parece más bueno y resulta
ser el peor” entonces no se detengan contemplando la burbuja que está a
punto de explotar del movimiento METOO, sino trascendamos mejor a la
cuestión de:

¿A partir de ahora, ¿Cómo  vamos a defender a nuestros niños, mujeres y
hombres de los abusadores?

¿Qué le vamos a decir a nuestros niños, cuando crezcan y sepan que
fracasamos en protegerlos de tales atrocidades por falta de criterio y
veracidad en la información expuesta?

 Hoy yo agradezco profundamente a las mujeres que se atrevieron a
hablar en el METOO, si alguna o alguno lo desvirtuó, NO significa que
hayan fracasado, es SOLO EL PRIMER PASO, y en todo caso TODOS
FRACASAMOS EN ESTE EERCICIO DE LA VERDAD COMO PERSONAS Y
SOCIEDAD pero que es el comienzo de muchas herramientas que ahora
debemos ejercer  como sociedad  para defender a nuestras futuras
generaciones.

Hoy yo quiero decirles que muchos vamos a trabajar para que los
abusadores no se sientan cómodos, que si la impunidad estuvo de su lado
porque antes no existían medios suficientes para exponerlos sin correr
más abusos, se encontrarán cada vez más  formas de hacerlo.

Estamos despertando y estamos enseñando a gritar a nuestros hijos. Si
hoy no nos creen, yo le daré hoy las herramientas a mis hijos para que
mañana a ellos SÍ les crean.

 Quedan advertidos.

Dedicado a las personas (niñas, niños, mujeres y hombres) que
honestamente alzaron la voz y a la  autora del libro ESTELA GRITA MUY



FUERTE, por recordarnos que nuestras futuras generaciones aún tienen
esperanza si aprenden a GRITAR.
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